



桜咲く丘

宮城中学校スローガン『打ち克て!』

第10号 令和6年9月17日

発行者： 校長 古川浩

『秋蛩』を彩る

第22回海老根長月宵あかり秋蛩開催

9月14日(土)に海老根伝統手漉和紙工房において、「第22回海老根長月宵あかり秋蛩」が開催され、9月の里山に390の海老根和紙の灯ろうが灯り、幻想的な世界が広がりました。宮城中学校の生徒達は、灯ろう絵の展示とハンドベルの演奏により、中田町の伝統行事『秋蛩』に彩りを添えました。

心にしみるハンドベル演奏

開会式において、宮城中生徒によるハンドベル演奏が行われました。今回ハンドベルの演奏を行った■■■■さん、■■■■さん、■■■■さん、■■■■さん、■■■■さんは、3回の夏休み練習と2学期の放課後練習で技術を磨いてきました。少ない人数のために、一人がたくさんのパートを担う難しい演奏でしたが、皆の笑顔とチームワークで「海の見える丘」、「糸」の2曲を仕上げました。心に響くすずやかなベルの音が、秋の田園に響き渡りました。宵の暗がり広がった2回目の演奏は、アンコール演奏も行い、観衆からの喝采を浴びました。

一人一人の想いがこもった灯ろう

1学期から、美術の授業で一人一人が構想を練り、制作してきた海老根和紙の灯ろう絵が会場に展示されました。宮城中では毎年、全校生が制作した灯ろうを秋蛩で展示しています。今年制作テーマは「干支+文様」です。どの作品も、色使い、切り絵、型抜き、絵と文字、ろう、刺繍、など、多彩な技法を用いて一人一人の想いが込められたものとなりました。当日の灯ろうは、灯が灯る前と後で、趣が大きく変わり、感動が2倍にも3倍にもふくれました。(一人一人の灯ろうは、次回学校だよりで紹介します。)



宮中生 文武両道 大健闘 大活躍

郡山市中学校英語弁論大会

8月29日、中央図書館において第72回郡山市中学校英語弁論大会が開催され、市内28中学校及び義務教育学校の代表が夏休みに練習を重ねてきた英語弁論を披露しました。本校からは■■■■さんが暗唱の部に出場し、豊かな表現力を披露し、見事優勝を飾り、県大会への出場を果たしました。

※■■■■さんは9月13日に行われた県大会で4位に入賞しました。

「自分はこの英語弁論大会で優勝することができ、とてもうれしかったです。夏休み中の練習で磨いた表現力を発揮でき、観客席に笑いを起こすことができ、練習してきた良かったと思いました。次は県大会に向けて、もっと良いパフォーマンスができるように頑張っていきたいです。」



ジュニアオリンピック陸上競技福島県予選

8月31日、会津陸上競技場において、ジュニアオリンピックカップU16陸上競技大会福島県予選が開催され、100mHに■■■■さんが出場し、見事優勝を飾りました。夏休みの暑さの中で行った地道な練習の努力が結果に繋がりました。10月に行われる全国大会でのさらなる健闘を祈りたいと思います。※全国大会は10月20日に三重県で開催されます。

「私はジュニアオリンピックで100mハードルに出ました。学校で練習しているときなど上手い出来ないことも多かったけど、当日は競技に集中してできたので良かったです。初めての優勝だったのでとてもうれしかったです。」



『学校生活から』

実力テスト (8月27日)

各学年で、国語、数学、英語、理科、社会の5教科の実力テストを実施しました。夏休みが明けて2日目のテストとなりましたが、どの生徒も真剣に問題に取り組みました。なお、実力テストの結果は9月上旬に返却しましたので、ご家庭でもご確認ください。

計算コンクール (8月28日)

放課後に全学年で、数学の基礎・基本の定着を目的とした計算コンクールを実施しました。夏休み前に配布された100問の計算問題の中から、50問の問題が出題されました。夏休みに繰り返し問題を解いて練習してきた努力の成果を発揮すべく、生徒たちが真剣に計算問題に取り組みました。

第2回避難訓練 (8月30日)

5校時に第2回避難訓練を実施しました。今回の訓練は、清掃時間に地震による火災が発生したことを想定して実施しました。一人一人の冷静な判断と行動が求められた訓練でしたが、どの生徒も放送をよく聞いて安全な避難行動を取ることができました。訓練を通して、自然災害への備えの大切さを再確認しました。

SOSの出し方・受け取り方に関する教室 (9月2日)

4校時に全学年を対象に「SOSの出し方・受け取り方に関する教室」を実施しました。現代のストレス社会を生きていくためには、皆で支え合いながらしなやかな心で生きていくことが大切です。本教室では臨床心理士の久保木優紀様からストレスやその解消方法等についてお話をいただいた後、2人組で悩みの伝え方と聴き方の実習を行いました。

高校説明会 (9月9・10日)

生徒各自が上級学校に対する理解を深め、進路選択に役立てることを目的として、高校説明会を実施しました。今回は、安積高校、安積黎明高校、郡山東高校、郡山高校、尚志高校、日大東北高校、郡山北工業高校、清陵情報高校、光南高校、田村高校、帝京安積高校、郡山女子大附属高校の6校の先生に來校いただき、高校の特色や求める生徒像等についてお話しいただきました。どの生徒も、自分のよりよい進路を実現させるために、真剣に話を聴いていました。

第2回定期テスト (9月12・13日)

今年度2回目の定期テストを実施しました。今回は国語、数学、英語、理科、社会に音楽、美術、技術・家庭、保健体育の実技教科も加えた9教科のテストを行いました。教科数が多く、諸行事が続く忙しい時期でのテストとなりましたが、多くの生徒は、計画的に準備をしてテストに臨むことができたようです。今週は各教科で答案用紙が返却されます。結果だけに一喜一憂することなく、日頃の学習への取組をふり返り、これからに生かせるように家庭でも励ましていただければと思います。



第2回PTA親子奉仕作業

8月31日(土)6時より、第2回PTA親子奉仕作業を実施しました。小雨の降る天候のため、校舎内の窓ふきと安全な場所の草刈りを行っていただきました。今回は、保護者の皆様に加えて、地域の皆様にもご協力いただき、日頃手が行き届かない所まで環境を整えることができました。ご協力ありがとうございました。



第2回MEM定例会

9月3日(火)海老根小学校において、宮城中学校区学力向上推進研究会(MEMプロジェクト)第2回定例会を開催しました。

海老根小学校の全学年の授業の様子を参観させていただき、小中学校での系統的な授業づくりについて研修を深めました。どの学年の児童も、明るく意欲的に授業に臨む姿が見られ感心しました。

